

フォトリフ

Photo
Rifu

利府のできごとを
写真とともに
おとどけします！

11/23 日



第12回こどものまちinりふを開催しました

「こどものまち」とは、子どもたち自らハローワークで仕事を探し、各店舗に就職し、働いた分の給料をもらい、稼いだお金で買い物などを楽しむことができる仮想のまちです。

今年も文化交流センター「リフノス」で開催し、町内の小学生185人が参加しました。

子どもたちは、どうやったらお店のものを買ってもらえるか一生懸命工夫しながら、「こどものまち」を楽しんでいました。

11/26 水



庁舎敷地内を塗装していただきました

庁舎敷地内の景観保全を目的に塩釜塗装組合様の皆さんに敷地内の壁面塗装作業を行っていただきました。



12/2 火



祝100歳！ おめでとうございます！

野中一部地区にお住まいの鎌田友子さんが100歳の誕生日を迎えられ、町から祝金や祝詞等を贈呈しました。

とてもお元気な様子で、100歳のお誕生日をご家族からも祝福され、楽しい時間を過ごされていました。

12/6 土～7日



監督が怒ってはいけない大会 in 利府 U-10少年サッカー交流大会

中央公園多目的運動場にて、バレーボール元日本代表の益子直美さんが推奨する「監督が怒ってはいけない」大会が開催されました。指導者が怒るのではなく、子どもたちが自ら挑戦し勝利を目指すことがテーマです。



コミュニティ助成で備品を購入しました

新中道町内会では、全国自治宝くじの売上金を財源とした「コミュニティ助成事業」で、町内会活動などの地域活動で使用する備品を購入しました。

この事業は、(財)自治総合センターが地域コミュニティ活動の推進や健全な発展を図るために、また、宝くじの普及広報を目的に行っています。